

# 大げやき

第6号  
4.8.29  
文:校長

## ●9月のめあて

### きまりよい生活をしよう

三十五日間の夏休みが終わり、二期期が始まりました。夏休み中、大きなけがや事故なく過ごすことができたのは、保護者の皆様のおかげと、感謝申し上げます。

二期期は、見学学習、交通安全鼓笛パレード、マラソン大会、けやきフェスタなどの行事があります。様々な学習や体験を通して、健康で明るい子ども、やる気十分な子ども、きまりを守る子どもになれるように、チーム松山小で取り組んでいきます。宜しく申し上げます。



### 応援される人になろう

始業式に話した内容です。今年の夏休みには、聖光学院高校の野球部が甲子園でベスト四に入るすばらしい活躍がありました。テレビで見ている人もいます。私は小学六年の時にソフトボールのスポーツ少年団に入っていました。準決勝で仙台育英に敗れました。悔しくて、つらい気持ちになりました。でも試合後、選手達が、みんな立って優勝と言う目標に向かって、大好きな仲間とともに甲子園で野球ができたことは一番の喜びであることや、自分達を支えてくれた多くの人への感謝の言葉を述べていました。最後まで諦めずに戦う選手達の姿は、見ている人を感動させ、勇気を与えたと思います。

皆さんも自分や学級で立てた目標に向かって、努力し、精一杯がんばれば、どうなるでしょう。きっと、いろんなことができるようになるでしょう。また、先生

### オンライン登校に挑戦!



方やおうちの人は、皆さんの姿に感動し、きっと応援してくれると思います。ぜひ、学校や家庭で、どんなことでも目標を立て、精一杯取り組み、応援される人になってほしいと思います。

夏休み中、三年生以上の子ども達には、タブレットで家庭と学校をつなぎ、先生と話すオンライン登校に挑戦してもらいました。画面を見ながら、子ども名前を呼び、健康観察と質問に答えてもらいました。毎週水曜日の五回実施しましたが、たくさんさんの児童が参加してくれました。各学年十五分間という短い時間でしたが、元気な姿を見て、宿題の進

み具合や読書、運動の取組などを確認できて、とても安心しました。タブレットを活用する能力は、これからの時代を生きる子ども達には欠かせないスキルになります。今後も学習に有効に使っていきたいと思います。

### 校庭の除草・草刈りに感謝



二十日(土)朝六時から約一時間ほど、PTA奉仕作業を行いました。今回は保護者と教職員で実施しました。今夏は、例年になく雨が多く、校庭の草が早く、校庭が草に覆われました。ですが、皆さんの熱心な作業のおかげで、随分ときれいになりました。安心してサッカーをしたり、陸上の練習をしたりできます。除草や草刈りの作業にご協力を頂き、本当にありがとうございました。教職員と子どもたちで、九月二日まで集中して除草作業を行うことができました。もし、ご協力できる方がいましたら、いつでも結構ですので、除草を手伝って頂ければと思います。

### 夏休み中も本を借りたよ



夏休み中も木曜日に学校司書の安部先生に来てもらい、本の貸し出しをしました。夏休み中にもかかわらず、毎回平均十名程が、本を借りに来ていました。自ら進んで本を手に取り、夢中になって読むことができたり、好きな本が一冊あるだけで、心が強くなったり、幸せな気持ちになったりできる

〈連絡〉  
○新しい用務員さん



用務員の齋藤義行さんが、都合でご退職されたため、九月から新たに遠藤博史さんが勤務されます。



○放課後学習サポート開始  
七月から慶徳小学校で退職された須藤宏子先生が、五年の希望者に、放課後、学習指導を行っています。苦手な内容をじっくり丁寧に指導して頂いております。

### 九月の主な行事予定

- 四年宿泊学習(会津自然の家) 七日(水)～八日(木)
  - 児童集会(陸上壮行会)
  - 教員研修(四年授業) 九日(金)
  - 就学時健康診断(特別時程) 十二日(月)
  - 六年陸上競技大会 \*予備日十六日 十三日(火)
  - 五年県環境創造センター見学 二十一日(水)
  - 三年見学体験学習 二十一日(水)
  - コンテナパーク 二十一日(水)～二十四日(土)
  - 職員会議(特別時程) 二十六日(月)
  - 体力テスト 二十七日(火)
  - 口座振替日 二十八日(水)
  - 美化活動 三十日(金)
- \* 七日、八日、十三日、十六日、二十一日はお弁当になります。